

# EL CABALLITO

## Récord de quejas electorales en la CDMX

Los presagios de los consejeros electorales de la CDMX se cumplieron. El número de quejas por diversas anomalías en el proceso electoral 2023-2024 alcanzaron más de mil 500 denuncias, sólo en el mes de mayo llegaron 538. Con esto, nos hacen ver, se rebasaron las 536 promovidas en 2021 —aunque en aquel año no hubo elección de Jefatura de Gobierno—. Sin embargo, con tantos asuntos ha habido un poco de retraso en la atención, lo que ha provocado la molestia de actores políticos. La Comisión de Quejas, a cargo de **Erika Estrada**, que en este momento está bajo presión, aún tendrá que analizar las denuncias que lleguen el 2 de junio.



TOMADA DE X

Erika Estrada

## Vislumbran contienda cerrada en Cuauhtémoc

Nos comentan que, en la evaluación hacia el cierre de las campañas en la capital, en la alianza opositora ven con asombro el crecimiento que logró en la alcaldía Cuauhtémoc la activista **Alessandra Rojo de la Vega** como abanderada. Nos aseguran que, aunque al inicio ni panistas ni priistas se veían con posibilidades, la exdiputada local creció en las preferencias electorales y nos señalan que en esta demarcación podría darse una de las disputas más cerradas en la capital. También, nos hacen ver, esta contienda fue una de las más complejas y en la que hubo de todo, incluso un atentado en contra de doña Alessandra.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Alessandra Rojo de la Vega

## Confían en reelección de Tabe en MH

Nos dicen que en la alianza PAN, PRI y PRD en Miguel Hidalgo andan muy confiados porque ven muy cerca el triunfo del panista **Mauricio Tabe**, quien busca la reelección en la alcaldía. La confianza, nos dicen, radica en que en diversos sondeos de opinión don Mauricio aparece en la delantera. Un eventual triunfo de Tabe, aseguran en su equipo, no sólo significaría ganar la batalla electoral, sino sería un refrendo de la confianza de los habitantes de la alcaldía luego de sus tres años de gestión. Nos hacen ver que, aunque el domingo esperan una dura jornada electoral, saldrán bien librados y quedará demostrado que sus resultados en seguridad y reactivación económica pesaron más que la guerra sucia.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Mauricio Tabe

